



Blasmusik
Zuchwil

Wir suchen dich!

Dirigent:in gesucht.

Wir, die Blasmusik Zuchwil, ein junger Dorfverein (Gründungsjahr 1986) mit knapp 30 Musikantinnen und Musikanten zwischen 14 und 78 Jahren, suchen nach Vereinbarung eine Dirigentin / einen Dirigenten

Wir

- unterhalten mit jährlichen, traditionellen Anlässen im Dorf
- sind ein Harmonieverein der 3. Stärkeklasse
- besuchen seit 1996 ununterbrochen jedes Eidg. Musikfest sowie die Kantonalen und Regionalen Musiktage
- proben jeweils am Dienstag um 20.00 Uhr im Schulhaus Unterfeld in Zuchwil

Du

- bist menschlich, dynamisch, offen, ehrlich und kreativ
- hast Freude daran, unterhaltsame Musik mit uns und für unser Publikum einzustudieren
- bist bereit, längerfristig mit uns zu arbeiten und begeisterst dich für unser Hobby

Wir freuen uns, dich an einem «Probedirigieren» kennenzulernen. Weitere Auskünfte erteilt dir gerne unser MuKo-Präsident, Marco Galantino per Mail an mail@bmzuchwil.ch oder Telefon 079 325 85 76.



www.bmzuchwil.ch